



Jahresbericht 2013 | 2014

BENEFIZ-AKTION

Erfolgreiche Kunstauktion der Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung

30.000 Euro für Menschen in Not

Die Galerie Depelmann in Langenhagen platzte am 24. 10. 13 fast aus allen Nähten: Rund 200 Gäste waren gekommen, um sich in der einen oder anderen Form an einer Kunstauktion der Niedergerke Stiftung für Menschen in Not zu beteiligen. Ihnen wurde einiges geboten. 75 Positionen umfasste der Auktionskatalog, zur Verfügung gestellt von zumeist ungenannt bleiben wollenden Stiftern. Am Ende hatten 70 Prozent der Objekte den Besitzer gewechselt, darunter Werke illustrier Künstler wie Margritte, Picasso, Dix und Corinth. 30.000 Euro kamen so zusammen – weit mehr, als Ricarda und Udo Niedergerke erwartet hatten. „Wir sind glücklich und zufrieden“, äußerten sich nach Abschluss der Auktion die beiden Initiatoren.

Seinen Anteil daran hatte sicherlich der Auktionator Ulrich Krempel. Der damalige Direktor des Sprengel-Museums führte versiert durch die Auktion, unterstützt von weiterer Prominenz, wie Langenhagens Bürgermeister Friedhelm Fischer und Regionspräsident Hauke Jagau. Als Vertretung für Ministerpräsident Stephan Weil, Schirmherr der Stiftung, war Doris Schröder-Köpf gekommen, die mit gutem Beispiel voran ging und sich gleich zum Kauf von zwei Objekten „verleiten“ ließ.

Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung

2008 gründeten Dr. Ricarda und Dr. Udo Niedergerke ihre Stiftung, gedacht für Menschen in Not in der Region Hannover. Geholfen wird vor allem von Armut Bedrohten, Kranken, Obdachlosen, Flüchtlingen aus Kriegs- und Krisengebieten und ihren Kindern. Die Stiftung wird von der Bürgerstiftung Hannover verwaltet. Schirmherr ist Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil.



Doris Schröder-Köpf bei ihrer Begrüßungs-Ansprache – im Hintergrund Aufruf Nr. 75 „Ray und Charles Eames auf dem Motorrad“, eines von zwei Objekten, die Schröder-Köpf später selbst ersteigerte



Nr. 2 ist aufgerufen: „Gruppe weiblicher Akte“ von Karl Arnold



Von links nach rechts: Dr. Udo Niedergerke, Langenhagens Bürgermeister Friedhelm Fischer, Dr. Ricarda Niedergerke, Gastgeber-Ehepaar Depelmann, Doris Schröder-Köpf, Auktionator Ulrich Krempel